

POUR L'ACQUITTEMENT  
DÉFINITIF DE PINAR SELEK!



## Communiqué de presse – 10/04/2025

*English press release below*

### *Une nouvelle audience du procès de Pinar Selek dans une période incertaine pour la Turquie*

Le 25 avril à 10h30 aura lieu au Palais de Justice d'Istanbul une nouvelle audience du procès de Pinar Selek, écrivaine et sociologue vivant à Nice (France). En 27 ans, après 4 acquittements et la démonstration sans faille de sa totale innocence, Pinar Selek, est toujours sous la menace d'une condamnation à perpétuité, en Turquie, pour un attentat qui n'a jamais eu lieu.

Exilée en France, devenue citoyenne française, enseignante en sociologie et sciences politiques à l'Université Côte d'Azur, à Nice, elle continue à lutter pour la justice, la démocratie, le respect des droits humains et la paix. Aujourd'hui, la justice turque s'en prend également aux libertés académiques pour chercher à l'atteindre dans son travail de recherche universitaire sur les minorités. Déjà soutenue dans ses combats par de grandes voix comme Angela Davis, Annie Ernaux ou encore Narges Mohammadi, prix Nobel de la paix, elle a aujourd'hui, et plus que jamais, besoin de soutiens d'élus-e-s et de représentant-e-s du monde juridique, afin que son cauchemar prenne fin. Le 25 avril, Pinar Selek doit être libérée définitivement des accusations fausses et sans fondements qui entravent sa vie depuis tant d'années.

L'arrestation du Maire d'Istanbul, Ekrem Imamoglu et d'une cinquantaine de ses collaborateurs, l'interpellation de plus de 2 000 manifestants en moins d'une semaine, ou encore l'arrestation de plus de 300 personnes à la mi-février accusées d'être des "membres présumés d'organisation terroristes" au moment où Ankara négocie avec le chef du PKK, modifient le contexte du procès de Pinar Selek. Elles sont le signe d'une volonté manifeste de réprimer toute velléité d'opposition dans ce pays et confirment la volonté de porter des coups graves à la démocratie et à l'état de droit.

Dans cette situation, la mobilisation internationale est plus déterminante que jamais pour obtenir l'acquiescement définitif de Pinar Selek et donner un signal fort à l'ensemble des prisonniers d'opinion actuellement emprisonnés en Turquie. Au-delà de l'acharnement juridico-politique à l'encontre de Pinar Selek, il en va aujourd'hui des libertés d'expression, de recherche, et plus généralement des droits démocratiques. C'est pourquoi une forte délégation internationale sera à nouveau présente à Istanbul pour réaffirmer une solidarité sans faille avec Pinar Selek, et pour exiger le respect du Droit.

POUR L'ACQUITTEMENT  
DÉFINITIF DE PINAR SELEK!



Press release – 2025/04/10

### *A new hearing in the trial of Pinar Selek during uncertain times in Turkey*

On April 25th at 10:30 a.m., a new hearing in the trial of Pinar Selek will take place at the Istanbul Courthouse. Pinar Selek is a writer and sociologist living in Nice, France. After 27 years, 4 acquittals, and irrefutable evidence of her complete innocence, Pinar Selek remains threatened with a possible life sentence in Turkey for an attack that never occurred.

Exiled in France and a French citizen, Selek is a lecturer in sociology and political sciences at Université Côte d'Azur in Nice. She continues to fight for justice, democracy, human rights and peace. By targeting Selek and her research on minority groups, the Turkish judicial system is also attacking academic freedoms. While major figures such as Angela Davis, Annie Ernaux, and Narges Mohammadi – Nobel Peace Prize laureate – have publicly supported her, Pinar Selek needs – now more than ever – support from elected officials and legal representatives, to put an end to the nightmare. On April 25th, Pinar Selek must finally be freed from the false and unfounded accusations that have obstructed her life for so many years.

The recent arrest of Istanbul Mayor Ekrem Imamoglu and about fifty of his collaborators, the detention of over 2,000 protesters in less than a week, or the arrests mid-February of over 300 people accused of being “alleged members of terrorist organizations” while Ankara negotiates with the PKK leader, all change the context of Pinar Selek's trial. These events show a manifest intention to suppress any political opposition, and to severely hinder democracy and the rule of law.

In this situation, international mobilization is more critical than ever to secure Pinar Selek's definitive acquittal and to send a strong message to the political prisoners currently imprisoned in Turkey. Beyond defending Pinar Selek from relentless judicial harassment, defending her cause means protecting freedom of expression, academic independence and, more generally, democratic rights. Therefore, a strong international delegation will once again gather in Istanbul to express steadfast solidarity with Pinar Selek and to call for the upholding of the law.